



CHRU DE MONTPELLIER - GUILLAUME NOSS

## Jean-Luc Pasquié

### Représentant des médecins

**À 59 ans**, le professeur Jean-Luc Pasquié a été élu président de la Commission médicale d'établissement (CME) du CHU de Montpellier le 24 juin dernier. En clair, il représente les quelque mille médecins et internes de l'établissement public montpelliérain. *"Je suis en quelque sorte le porte-parole de tous les médecins, mais aussi un facilitateur de leurs projets, qu'il s'agisse de recherche ou de l'organisation des soins. Mon rôle est de piloter les quatorze pôles du CHU"*, précise le rythmologue (cardiologue spécialiste des troubles cardiaques) montpelliérain, qui a dirigé le pôle Cœur-poumons de l'hôpital Arnaud-de-Villeneuve. À la tête de la CME, le spécialiste, entré au CHU en 2000, se fixe pour mission de *"faire en sorte que le schéma directeur immobilier du CHU [la feuille de route qui fixe les grands travaux de rénovation de l'hôpital, N.D.L.R.] avance"* et de *"travailler sur l'attractivité du CHU pour les patients mais aussi pour les jeunes médecins"*. Jean-Luc Pasquié succède au professeur Patrice Taourel, président de la CME depuis 2015.

Coline Arbouet